
 

---------- EN CIUDAD JUÁREZ, ESTADO DE CHIHUAHUA, SIENDO LAS 18:00 HORAS DEL DÍA 17 

DE NOVIEMBRE DE DOS MIL DIEZ, FECHA Y HORA SEÑALADA EN LA CONVOCATORIA 

PREVIA, DE FECHA 16 DE NOVIEMBRE DE DOS MIL DIEZ, REUNIDOS EN LA SALA DE 

CABILDO “JOSÉ REYES ESTRADA” DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL, Y EN TÉRMINOS DEL 

ARTICULO SÉPTIMO DE LA LEY DE OPERADORA MUNICIPAL DE ESTACIONAMIENTOS DE 

JUÁREZ, SE CELEBRA LA SESIÓN ORDINARIA DE CONSEJO DIRECTIVO, HACIÉNDOSE 

CONSTAR QUE SE ENCUENTRAN PRESENTES EL C. LIC. HÉCTOR ARCELUS PÉREZ, 

SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO Y SECRETARIO CONSEJERO DE  OMEJ, EL C. LC. 

GERMÁN MUÑOZ SÁNCHEZ EN SUSTITUCIÓN DEL C.C.P. JUAN ANTONIO SALGADO 

VÁZQUEZ, TESORERO MUNICIPAL Y VOCAL TESORERO DEL CONSEJO DE  OMEJ, EL C. ING. 

ARCADIO SERRANO GARCÍA, DIRECTOR GENERAL DE OBRAS PÚBLICAS Y CONSEJERO DE 

LA OMEJ,  EL C. ING. . VICENTE LÓPEZ URUETA, PRESIDENTE DEL CONSEJO MUNICIPAL DE 

PLANEACIÓN Y CONSEJERO DE LA OMEJ,  EL C. ING. SANTIAGO NIETO SANDOVAL, 

REGIDOR MUNICIPAL Y CONSEJERO DE LA OMEJ, EL C. ARTURO JIMÉNEZ MORALES, 

COMISARIO DE OMEJ,   Y EL  C. LIC. ALEJANDRO C. LOAEZA CANIZALES, DIRECTOR DE 

OPERADORA MUNICIPAL DE ESTACIONAMIENTOS DE JUÁREZ, DANDO INICIO LA SESIÓN EN 

LOS TÉRMINOS DE LA CONVOCATORIA EMITIDA, CERTIFICANDO EL C. SECRETARIO DEL 

CONSEJO QUE EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SU VALIDEZ.-------------------------------------------------

- 

 

-------- EN USO DE LA PALABRA EL DIRECTOR GENERAL DE OPERADORA MUNICIPAL DE 

ESTACIONAMIENTOS DE JUÁREZ, DA LECTURA AL ORDEN DEL DÍA MISMA QUE FUE APROBADA 

POR UNANIMIDAD EN LOS SIGUIENTES TÉRMINOS: ------------------------------------------- 

 

I.- LISTA DE ASISTENCIA.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 
II.- APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.------------------------------------------------------------------------------- 
III.- LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIÓN DONDE SE CONFORMA EL CONSEJO 
DIRECTIVO DE OMEJ----------------------------------------------------------------------------------------------------------IV.- 
ASUNTOS GENERALES-------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

I. LISTA DE ASISTENCIA-------------------------------------------------------------------------------------------- 

II. LECTURA Y APROBACIÓN  DEL ACTA DE SESIÓN DONDE SE CONFIRMA  EL CONSEJO 

DIRECTIVO DE OMEJ------------------------------------------------------------------------------ 

III. ASUNTOS GENERALES------------------------------------------------------------------------------------------ 

a) RATIFICACIÓN DEL NOMBRAMIENTO DEL LIC. ALEJANDRO CÉSAR LOAEZA 

CANIZALES COMO DIRECTOR GENERAL DE OPERADORA MUNICIPAL DE 

ESTACIONAMIENTOS DE JUÁREZ--------------------------------------------------------------------- 

b) RATIFICACIÓN DEL NOMBRAMIENTO DEL LIC. GUILLERMO URANGA GABALDÓN COMO 

DIRECTOR ADMINISTRATIVO DE OPERADORA MUNICIPAL DE ESTACIONAMIENTOS DE 

JUÁREZ--------------------------------------------------------------------- 

c) RATIFICACIÓN DEL NOMBRAMIENTO DEL C. JORGE VÁZQUEZ CARBAJAL COMO 

DIRECTOR OPERATIVO DE OPERADORA MUNICIPAL DE ESTACIONAMIENTOS DE 

JUÁREZ--------------------------------------------------------------------- 



d) RATIFICACIÓN  DE  EL C. ARTURO JIMÉNEZ MORALES COMO COMISARIO DE OMEJ------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------   

e) AUTORIZACIÓN PARA LA CONFORMACIÓN DEL COMITÉ DE ADQUISICIONES, 

ARRENDAMIENTO, CONTRATACIÓN DE SERVICIOS Y OBRAS DE OMEJ--------------- 

f) AUTORIZACIÓN PARA LA CONFORMACIÓN DEL COMITÉ DE REMATES--------------- 

g) AUTORIZACIÓN PARA QUE OMEJ PROCEDA A LA SEPARACIÓN DE AQUELLOS 

TRABAJADORES QUE POR ASÍ CONVENIR A LOS INTERESES DE LA DEPENDENCIA SE 

REQUIERA PRESCINDIR DE SUS SERVICIOS-------------------------- 

h) AUTORIZACIÓN DEL PRESUPUESTO DE INGRESOS Y EGRESOS PARA EL EJERCICIO 

FISCAL DEL AÑO 2011--------------------------------------------------------------------- 

i) AUTORIZACIÓN PARA QUE OMEJ SUSCRIBA TODOS AQUELLOS CONTRATOS Y/O 

CONVENIOS QUE SEAN NECESARIOS PARA EL FUNCIONAMIENTO DE LA 

DEPENDENCIA Y QUE ESTE EN CONDICIONES DE CUMPLIR CON SUS FINES, DE 

AQUELLOS EXISTENTES QUE POR SU NATURALEZA DEBEN DE TERMINARSE 

FORMALMENTE EL ULTIMO DÍA DEL EJERCICIO EN EL QUE SE SUSCRIBIERON Y 

AQUELLOS QUE SE CELEBREN DE ACUERDO CON EL PRESUPUESTO DE INGRESOS Y 

EGRESOS PARA EL EJERCICIO FISCAL DE 2011. 

j) AUTORIZACIÓN PARA VENDER LA FLOTILLA ACTUAL DE VEHÍCULOS Y ADQUIRIR 

OTROS MEJORES SIEMPRE Y CUANDO LOS INGRESOS DE OMEJ LO PERMITAN------------

------------------------------------------------------------------------------------------- 

k) PRESENTACIÓN DE ESTADOS FINANCIEROS A LA FECHA---------------------------------- 

l) AUTORIZACIÓN PARA SEGUIR CON LA APORTACIÓN VOLUNTARIA DE $1.00 (UN PESO 

00/100 M.N.) PARA EL DIF, EN EL COBRO DE CADA BOLETO DEL ESTACIONAMIENTO DE 

PRESIDENCIA--------------------------------------------------------------- 

m) CORRECCIÓN AL SUELDO DEL JEFE DE CONTABILIDAD----------------------------------  

n) INFORMAR QUE YA SE TERMINÓ DE PAGAR EL PROCEDIMIENTO ADMINISTRATIVO DE 

EJECUCIÓN CON LA SHCP------------------------------------------------ 

o) CLAUSURA----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

--------ASUNTO NÚMERO UNO.- LISTA DE ASISTENCIA, EN RELACIÓN CON ESTE PUNTO HA 

QUEDADO DESAHOGADO EN EL PRIMER PÁRRAFO DE LA PRESENTE ACTA.------------------------- 

 

-------- ASUNTO NÚMERO DOS.- APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA, HABIÉNDOSE DADO LECTURA 

QUEDÓ APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS DE LOS MIEMBROS DEL CONSEJO. ----------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

-------- ASUNTO NÚMERO TRES.- ASUNTOS GENERALES---------------------------------------------------- 

a) RATIFICACIÓN DEL NOMBRAMIENTO DEL LIC. ALEJANDRO CESAR LOAEZA CANIZALES, 

COMO DIRECTOR GENERAL DE OPERADORA MUNICIPAL DE ESTACIONAMIENTOS DE 

JUÁREZ, EL LIC. LORENZO HOLGUÍN MORA, PIDE SE DISPENSE LA LECTURA AL ACTA DE 



SESIÓN DONDE SE OTORGA DICHO NOMBRAMIENTO EN VIRTUD DE QUE YA SE TIENE 

CONOCIMIENTO Y SE ENCUENTRA AL CALCE EN EL ACTA CORRESPONDIENTE, SE PONE A 

CONSIDERACIÓN DE LOS MIEMBROS DEL CONSEJO Y POR UNANIMIDAD DE VOTOS LOS 

MIEMBROS DEL CONSEJO RATIFICAN Y APRUEBAN EL NOMBRAMIENTO, DEL  LIC. 

ALEJANDRO CESAR LOAEZA CANIZALES COMO DIRECTOR GENERAL DE OPERADORA 

MUNICIPAL DE ESTACIONAMIENTOS DE JUÁREZ--------------------------------- 

b) RATIFICACIÓN DEL NOMBRAMIENTO DEL LIC. GUILLERMO URANGA GABALDON, COMO 

DIRECTOR ADMINISTRATIVO DE OPERADORA MUNICIPAL DE ESTACIONAMIENTOS DE 

JUÁREZ, EL LIC. LORENZO HOLGUÍN MORA, PIDE SE DISPENSE LA LECTURA AL ACTA DE 

SESIÓN DONDE SE OTORGA DICHO NOMBRAMIENTO EN VIRTUD DE QUE YA SE TIENE 

CONOCIMIENTO Y SE ENCUENTRA AL CALCE EN EL ACTA CORRESPONDIENTE, SE PONE A 

CONSIDERACIÓN DE LOS MIEMBROS DEL CONSEJO Y POR UNANIMIDAD DE VOTOS LOS 

MIEMBROS DEL CONSEJO RATIFICAN Y APRUEBAN EL NOMBRAMIENTO, DEL  LIC. 

GUILLERMO URANGA GABALDON COMO DIRECTOR ADMINISTRATIVO DE OPERADORA 

MUNICIPAL DE ESTACIONAMIENTOS DE JUÁREZ--------------------------------- 

c) RATIFICACIÓN DEL NOMBRAMIENTO DEL C. JORGE VÁSQUEZ CARBAJAL, COMO DIRECTOR 

OPERATIVO DE OPERADORA MUNICIPAL DE ESTACIONAMIENTOS DE JUÁREZ, EL LIC. 

LORENZO HOLGUÍN MORA, PIDE SE DISPENSE  LA LECTURA AL ACTA DE SESIÓN DONDE SE 

OTORGA DICHO NOMBRAMIENTO EN VIRTUD DE QUE YA SE TIENE CONOCIMIENTO Y SE 

ENCUENTRA AL CALCE EN EL ACTA CORRESPONDIENTE, SE PONE A CONSIDERACIÓN DE 

LOS MIEMBROS DEL CONSEJO Y POR UNANIMIDAD DE VOTOS LOS MIEMBROS DEL 

CONSEJO RATIFICAN Y APRUEBAN EL NOMBRAMIENTO, DEL  C. JORGE VÁSQUEZ 

CARBAJAL COMO DIRECTOR OPERATIVO DE OPERADORA MUNICIPAL DE 

ESTACIONAMIENTOS DE JUÁREZ----------------------------------------------------------------------------------------

----------------- ----- 

d) RATIFICACIÓN  DE  EL C. ARTURO JIMÉNEZ MORALES COMO COMISARIO DE OMEJ EL LIC. 

LORENZO HOLGUÍN MORA, PIDE DISPENSA PARA DAR LECTURA AL ACTA DONDE SE 

OTORGA DICHO NOMBRAMIENTO, SE PONE A CONSIDERACIÓN DE LOS MIEMBROS DEL 

CONSEJO Y POR UNANIMIDAD DE VOTOS LOS MIEMBROS DEL CONSEJO RATIFICAN Y 

APRUEBAN EL NOMBRAMIENTO 

e) AUTORIZACIÓN PARA LA CONFORMACIÓN DEL COMITÉ DE ADQUISICIONES, 

ARRENDAMIENTO, CONTRATACIÓN DE SERVICIOS Y OBRAS DE OMEJ. SE DESIGNA AL LIC. 

ALEJANDRO LOAEZA CANIZALES COMO PRESIDENTE, LIC. GUILLERMO URANGA GABALDON 

COMO SECRETARIO, AL SR. JUAN ANTONIO SALGADO VÁSQUEZ COMO TESORERO, AL LIC. 

ARTURO GÓMEZ ITO COMO SUPERVISOR Y REPRESENTANTE DE LA CONTRALORÍA, AL LIC. 

LORENZO HOLGUÍN MORA COMO PRIMER VOCAL Y A LA C.P. MARÍA RAMONA VALENZUELA 

PRIETO COMO SEGUNDO VOCAL, LO ANTERIOR PERMITE A QUE LA OPERADORA REGULE 

TODAS AQUELLAS ACCIONES Y QUE LA MISMA PUEDA CUMPLIR CON SUS FINES CON BASE 

EN UN COMITÉ QUE VA A ESTAR SUPERVISANDO COMO SE GASTA EL DINERO Y COMO SE 

EJERCE EL PRESUPUESTO. TOMA LA PALABRA EL ING. ARCADIO SERRANO Y COMENTA 

QUE EN CUESTIÓN DE OBRAS, ANTERIORMENTE SE APOYABA EN LA DIRECCIÓN DE OBRAS 

PUBLICAS, EL LIC. ALEJANDRO LOAEZA A SU VEZ RESPONDE QUE SEGUIRÁ SIENDO DE LA 



MISMA FORMA TODO LO QUE TENGA QUE VER CON CONSTRUCCIÓN, ESPACIOS Y LIMITES, 

SOLO QUE PARA QUE SE AUTORICE Y NO HAYA DE PARTE DE OMEJ UN USO ILEGAL O LA 

OMISIÓN DE CUALQUIER CONTRATO QUE SE CELEBRE Y QUE SEA AVALADO Y REVISADO 

POR TODOS CON EL FIN DE CUMPLIR CON TODOS LOS REQUISITOS, SE PONE A 

CONSIDERACIÓN DE LOS MIEMBROS DEL CONSEJO Y POR UNANIMIDAD DE VOTOS SE 

APRUEBA--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

f)  AUTORIZACIÓN PARA LA CONFORMACIÓN DEL COMITÉ DE REMATES. ES ALGO MUY SIMILAR 

AL PUNTO ANTERIOR, OMEJ SOLO FUNGE COMO RESGUARDO PARA LOS VEHÍCULOS QUE 

ENTRAN A LOS CORRALONES, LOS PROCEDIMIENTOS DE  REMATES FORMAN PARTE LOS 

PROCEDIMIENTOS QUE LLEVA A CABO LA TESORERÍA MUNICIPAL, POR TAL VIRTUD, SE 

PROPUSO LA CONFORMACIÓN DE UN COMITÉ DE REMATES. EL LIC. LOAEZA CEDE LA 

PALABRA AL LIC. HOLGUÍN QUIEN COMENTA QUE ES UNA ACCIÓN QUE SE COORDINA DE 

MANERA CONJUNTA CON LA TESORERÍA, QUE ELLOS SON LOS QUE INSTAURAN EL 

PROCEDIMIENTO Y LO NOTIFICAN PARA QUE OMEJ PONGA A DISPOSICIÓN LOS VEHÍCULOS Y 

EN BASE A LO ANTERIOR, ELLOS SON LOS QUE CONVOCAN Y LLEVAN A ACABO EL 

PROCEDIMIENTO DE REMATE, PERO COMO LOS DIRECTIVOS DEL ORGANISMO FORMAN 

PARTE DE ESE PROCEDIMIENTO SE HACE DE SU CONOCIMIENTO QUE TAMBIÉN ELLOS 

TOMAN DECISIONES. TOMA LA PALABRA EL LIC. ARCELUS Y PREGUNTA QUIEN CONFORMA 

ESE COMITÉ, EL LIC. HOLGUÍN RESPONDE EL PRESIDENTE, EL SECRETARIO Y EL TESORERO, 

PERO QUE EL DÍA SIGUIENTE SE RATIFICARA, SOLO QUE SE HA QUERIDO PONER A 

CONSIDERACIÓN DEL CONSEJO PARA CUANDO SE TENGA EL ACTA YA PRESENTE, QUE LO 

LLEVE A CABO LA TESORERÍA, PODÉRSELAS ENVIAR PARA SU CONOCIMIENTO. TOMA LA 

PALABRA EL LIC ARCELUS Y PREGUNTA SI SE ESTA APROBANDO ALGO QUE TODAVÍA NO 

EXISTE, A LO QUE EL LIC HOLGUÍN RESPONDE QUE SI EXISTE, SOLO QUE SE RATIFICARA AL 

DÍA SIGUIENTE, ENTONCES SIMPLEMENTE SE INFORMA Y SE SOLICITA LA VENIA PARA QUE 

EL LIC. ALEJANDRO LOAEZA CANIZALES, EN SU CARÁCTER DE DIRECTOR GENERAL DE OMEJ, 

FORME PARTE DEL COMITÉ DE REMATES INSTAURADO POR TESORERÍA MUNICIPAL. A LO 

QUE EL LIC. ARCELUS PROPONE SE MODIFIQUE EL ORDEN DEL DÍA EN ESE SENTIDO, LO 

CUAL ES APROBADO POR EL DIRECTOR GENERAL DE OMEJ Y A LA VEZ SEÑALA QUE EN ESE 

COMITÉ TAMBIÉN PARTICIPA LA SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO, EL CUERPO DE 

REGIDORES Y LA SINDICATURA ENTRE OTROS, PARA QUE QUEDEN LAS OPERACIONES QUE 

AHÍ SE REALICEN, LO MAS CLARAS POSIBLES Y SIMPLEMENTE SE PONE A CONSIDERACIÓN 

DE QUE EL DIRECTOR GENERAL DE OMEJ FORME PARTE DE ESE COMITÉ. 

g) AUTORIZACIÓN PARA QUE OMEJ PROCEDA A LA SEPARACIÓN DE AQUELLOS 

TRABAJADORES QUE POR ASÍ CONVENIR A LOS INTERESES DE LA DEPENDENCIA SE 

REQUIERA PRESCINDIR DE SUS SERVICIOS. PUNTUALIZA EL LIC LOAEZA, DIRECTOR DE 

OMEJ, QUE CUANDO SE RECIBIÓ LA OPERADORA, TENIA UNA PLANTILLA DE CIENTO 

SETENTA EMPLEADOS Y CUANDO EL ING. HÉCTOR AGUSTÍN MURGUÍA LARDIZÁBAL FUE 

PRESIDENTE DEL MUNICIPIO DE JUÁREZ POR PRIMERA VEZ, SE CONTABA CON CIENTO 

DIEZ Y SEIS, SIENDO UNA DIFERENCIA DE CINCUENTA Y CUATRO EMPLEADOS; LO QUE LE 

REPRESENTA  A LA OPERADORA UN GASTO DE MÁS DE MEDIO MILLÓN DE PESOS EN 

SUELDOS AÚN Y CUANDO ACTUALMENTE SE OPERAN MENOS CORRALONES Y MENOS 



ESTACIONAMIENTOS, LO CUAL HA HECHO A OMEJ INOPERANTE, HA DETENIDO AL 

ORGANISMO Y LO MANTIENE EN UNA SITUACIÓN ECONÓMICA ALGO DELICADA, POR TAL 

VIRTUD SE PONE A CONSIDERACIÓN QUE SE AUTORICE A CONTINUAR CON EL DESPIDO DE 

PERSONAL QUE NO SE REQUIERE, ESE PERSONAL ES DE CONFIANZA, MANEJA EFECTIVO Y 

REALMENTE NO SE CONOCE, CABE MENCIONAR QUE SE ESTARÁ FINIQUITANDO 

CONFORME A LA LEY FEDERAL DEL TRABAJO, TOMA LA PALABRA EL ING. ARCADIO 

SERRANO EN CUANTO QUEDARA LA PLANTILLA A LO QUE EL LIC. LOAEZA RESPONDE QUE 

EN CIENTO VEINTE, EL LIC. ARCELUS PIDE UN LISTADO DE LA GENTE QUE SE VA A 

SEPARAR, EL LIC. HOLGUÍN NOTIFICA QUE SE HAN TOMADO LAS DEBIDAS PRECAUCIONES 

ENVIANDO AL DIRECTOR DE RECURSOS HUMANOS DEL MUNICIPIO DICHO LISTADO PARA 

QUE ESE PERSONAL EN VIRTUD DE QUE HA SIDO INDEMNIZADO FORMALMENTE, SE TOME 

EN CUENTA ESTA SITUACIÓN Y EN EL CASO EN QUE ESAS PERSONAS INTENTEN 

CONTRATARSE EN ALGUNA OTRA DEPENDENCIA DEL MUNICIPIO REGRESEN LO COBRADO 

POR CONCEPTO DE INDEMNIZACIÓN.--------------------------------------------------------------------------------- 

h) AUTORIZACIÓN PARA EL PRESUPUESTO DE INGRESOS Y EGRESOS PARA EL EJERCICIO 

FISCAL DEL AÑO 2011.- EL LIC. GUILLERMO URANGA GABALDON EXPONE Y EXPLICA A LOS 

PRESENTES ENTREGANDO GRAFICAS ILUSTRATIVAS DE LOS INGRESOS Y EGRESOS 

PRESUPUESTADOS PARA EL EJERCICIO 2011, ASÍ COMO LA UTILIDAD APROXIMADA QUE SE 

ESPERA OBTENER A FINALES DEL EJERCICIO. NO HUBO DUDA AL RESPECTO SE PONE A 

CONSIDERACIÓN DE LOS MIEMBROS DEL CONSEJO Y POR UNANIMIDAD DE VOTOS SE 

APRUEBA-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

i) AUTORIZACIÓN PARA QUE OMEJ SUSCRIBA TODOS AQUELLOS CONTRATOS Y/O 

CONVENIOS QUE SEAN NECESARIOS PARA EL FUNCIONAMIENTO DE LA DEPENDENCIA Y 

QUE ESTE EN CONDICIONES DE CUMPLIR CON SUS FINES, DE AQUELLOS EXISTENTES QUE 

POR SU NATURALEZA DEBEN DE TERMINARSE FORMALMENTE EL ÚLTIMO DÍA DEL 

EJERCICIO EN EL QUE SE SUSCRIBIERON Y AQUELLOS QUE SE CELEBREN DE ACUERDO 

CON EL PRESUPUESTO DE INGRESOS Y EGRESOS DEL EJERCICIO FISCAL DE 2011.-EL LIC. 

HOLGUÍN EXPONE ESTE PUNTO Y QUEDANDO DE ACUERDO TODOS LOS MIEMBROS DEL 

CONSEJO SE APRUEBA POR UNANIMIDAD.--------------------------------------------------------------------------

------- 

j) AUTORIZACIÓN PARA VENDER FLOTILLA ACTUAL DE VEHÍCULOS Y ADQUIRIR OTROS 

MEJORES. EL LIC. LOAEZA PONE A CONSIDERACIÓN AUTORIZACIÓN PARA VENDER DE 

MANERA DISCRECIONAL LA FLOTILLA DE AUTOMÓVILES DE OMEJ, LA CUAL ES YA MUY 

VIEJA Y GENERA MUCHOS GASTOS DE MANTENIMIENTO, COMENTA TAMBIÉN QUE SE 

CUENTA CON VARIOS AUTOS DE OCHO CILINDROS QUE GASTAN MUCHA GASOLINA Y 

VOLKSWAGEN EN MUY MALAS CONDICIONES, ENTONCES DE MANERA DISCRECIONAL Y 

CONFORME SE VAYA CAPITALIZANDO OMEJ, SE PRETENDE CON AUTORIZACIÓN DEL 

COMITÉ DE ADQUISICIONES, ADQUIRIR OTROS VEHÍCULOS; SE INFORMA QUE HAY GENTE 

INTERESADA EN COMPRAR LA FLOTILLA DE VOLKSWAGEN, Y SI LO AUTORIZAN QUE SE 

PUEDA ESTAR VENDIENDO DE MANERA INDEPENDIENTE ALGUNOS DE LOS VEHÍCULOS 

CON LOS QUE CONTAMOS. SE PONE A CONSIDERACIÓN DE LOS MIEMBROS DEL CONSEJO 

Y POR UNANIMIDAD DE VOTOS SE APRUEBA----------------------------------------------------------------------- 



k) PRESENTACIÓN DE ESTADOS FINANCIEROS A LA FECHA.-LA L.C. MARÍA RAMONA 

VALENZUELA PRIETO PRESENTA LOS ESTADOS FINANCIEROS DEL  MES DE SEPTIEMBRE Y 

MES DE OCTUBRE DE 2010, EN DONDE DE ACUERDO AL INFORME QUE SE ENTREGA A 

TODOS Y CADA UNO DE LOS CONSEJEROS, SE DESCRIBE Y  DETALLAN LOS MOVIMIENTOS 

CONTABLES CORRESPONDIENTES A LOS MESES MENCIONADOS, LOS QUE UNA VEZ 

DISCUTIDOS Y ANALIZADOS, POR UNANIMIDAD DEL CONSEJO SE APRUEBAN.----------------------

----------------------------------------------------------- 

l)  AUTORIZACIÓN PARA SEGUIR CON LA APORTACIÓN VOLUNTARIA DE $1.00 (UN PESO 

00/100 M.N.) PARA EL DIF, EN EL COBRO DE CADA BOLETO DEL ESTACIONAMIENTO DE 

PRESIDENCIA. EL LIC. LOAEZA SOLICITA LA AUTORIZACIÓN  Y EXPLICA QUE ESTA 

SITUACIÓN ES UN MEDIO POR EL CUAL EL DIF SE CAPITALIZA Y PUEDE LLEVAR A CABO SUS 

ACTIVIDADES DE UNA MEJOR MANERA, SE PONE A CONSIDERACIÓN DE LOS MIEMBROS 

DEL CONSEJO Y POR UNANIMIDAD DE VOTOS SE APRUEBA-------------------------------------------------

--------------------------------------------------------- 

m) CORRECCIÓN AL SUELDO DEL JEFE DE CONTABILIDAD. EL LIC. LOAEZA NOTIFICA QUE EL 

SUELDO DE LA CP. MARÍA RAMONA VALENZUELA PRIETO SE ENCUENTRA CON UNA 

DIFERENCIA DE CUARENTA Y UN PESOS MENOS CONFORME A LO QUE PARA ESE PUESTO 

SE TIENE PRESUPUESTADO EN EL TABULADOR DE SUELDOS, POR LO QUE SE SOLICITA 

AUTORIZACIÓN PARA HOMOLOGAR DICHO SUELDO, SE PONE A CONSIDERACIÓN DE LOS 

MIEMBROS DEL CONSEJO Y POR UNANIMIDAD DE VOTOS SE APRUEBA-------------------------------

---------------------------------------------------------------- 

n) INFORMAR QUE YA SE TERMINÓ DE PAGAR EL PROCEDIMIENTO ADMINISTRATIVO DE 

EJECUCIÓN CON LA SHCP.- SE INFORMA QUE EL CRÉDITO NÚMERO 486269 FUE LIQUIDADO 

EN FECHA OCHO DE NOVIEMBRE DEL AÑO EN CURSO, POR LO QUE SE SOLICITO SE 

DESTRABARA EL EMBARGO PRECAUTORIO QUE SOBRE BIENES DE OPERADORA MUNICIPAL 

DE ESTACIONAMIENTOS DE JUÁREZ TENIA IMPUESTO LA SHCP LOGRÁNDOSE LA 

LIBERACIÓN DE LOS MISMOS.---------------------------------------------- 

o) CLAUSURA.- NO HABIENDO MAS ASUNTOS QUE TRATAR Y AGOTADO EL ORDEN DEL DÍA, SE 

DA POR TERMINADA LA PRESENTE SESIÓN, SIENDO LAS 19:20 HORAS DEL DÍA 17 DE 

NOVIEMBRE DE 2010, LEVANTANDO LA PRESENTE ACTA PARA CONSTANCIA, FIRMANDO AL 

CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON.-------------------------------------------- 

 

 

 

 

 

ING. HÉCTOR AGUSTÍN MURGUÍA LARDIZÁBAL 

PRESIDENTE DEL MUNICIPIO DE JUÁREZ 

Y PRESIDENTE DEL CONSEJO DIRECTIVO DE OMEJ. 


